

El Laboratorio de Investigaciones del Territorio y el Ambiente (LINTA),

Creado en 1991, depende de la Comisión de Investigaciones Científicas de la provincia de Buenos Aires. Tiene su sede en el Campus Tecnológico de la CIC, ubicado sobre el Camino Centenario y 506 en la localidad de M. B. Gonnet.

El LINTA desarrolla primariamente actividades de investigación y desarrollo que se vinculan con el medio físico y el ambiente construido. Actualmente, gran parte del esfuerzo está dedicado a la investigación en relación al patrimonio construido de la provincia de Buenos Aires, lo que incluye el estudio de sus aspectos materiales e intangibles, económicos y sociales. Además de la tarea de investigación, se prioriza: la formación de recursos humanos y la transferencia del conocimiento

USOS ALTERNATIVOS DE RESIDENCIAS PLATENSES CON VALOR PATRIMONIAL: EL CASO DEL EDIFICIO DE RADIO PROVINCIA DE BUENOS AIRES

PALACIO ACHINELLY

EQUIPO DE TRABAJO: Arqs.: Beatriz Amarilla (†), Renaldo Coletti, Alfredo L. Conti, María Victoria Elias, Constanza Eliggi, Mercedes Ferrara, María José Grosselli, Patricia Mariñelarena, Mara Pacheco, Soledad Paskiewicz

Laboratorio de Investigaciones del Territorio y el Ambiente
Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires



"La especialidad que el LINTA cultiva en investigación, unida al valor patrimonial de este edificio platense, nos hace pensar con interés en emprender un proyecto de estas características. Pensamos, además, que este proyecto puede dar lugar a actividades de transferencia a la comunidad, a través de los medios de comunicación que la Provincia y particularmente la CIC disponen". Así describía Beatriz Cecilia Amarilla el trabajo objeto de esta publicación a través del cual hoy reconocemos su legado intelectual.

Durante 25 años, Beatriz Cecilia Amarilla, se desempeñó como investigadora de la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires donde alcanzó el cargo de directora de este Laboratorio de Investigaciones del Territorio y el Ambiente. Su tarea se vinculó con los aspectos económicos de la construcción, el ambiente y la conservación del Patrimonio, con especial énfasis en el estudio de los costos de mantenimiento y rehabilitación del entorno construido.

Su partida en Noviembre de 2011 nos deja, más allá de su fecundo aporte el Laboratorio, una lección de honestidad